



*Faktales und fiktionales Erzählen* | 10

Amelie Mussack | Johannes Mussack | Lorenz Orendi (Hrsg.)

### **Erzählte Architektur**

Trans- und intermediale Perspektiven auf das Verhältnis von Erzählen und Architektur im 20. und 21. Jahrhundert

2021 | 348 S. | geb. | 74,00 €

ISBN 978-3-95650-854-7

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-854-7](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-854-7)

Der interdisziplinäre Sammelband nimmt die wechselseitige Beeinflussung und Dependenz von Erzählen und Architektur in den Fokus und bezieht dabei unterschiedliche Formen erzählender Medien in die Untersuchungen mit ein. Das Verhältnis von Erzählen und Architektur wird dabei primär aus zwei oppositionären Perspektiven beleuchtet: In den Beiträgen finden sich sowohl Untersuchungen zur erzählerischen Darstellung und Integration von Architektur in Literatur und Medien, als auch zur Art und Weise, wie Architekten in beziehungsweise von ihren Werken erzählen. Dabei beleuchten die Beiträge insbesondere, wie unmittelbar beide Aspekte

im Hinblick auf Motivik, Symbolik, Struktur, Semantik usw. aufeinander referieren. Fragen zu Material- und Wirkungsästhetik werden ebenso behandelt wie Darstellung und Intention von erzählter Architektur.

#### **Mit Beiträgen von**

Oliver Bach, Hans W. Hubert, Robert Krause, Matias Martínez, Amelie Mussack, Johannes Mussack, Winfried Nerdinger, Lorenz Orendi, Christoph Schmitt-Maaß, Shevek Selbert, Klaus Tragbar, Hans-Georg von Arburg und Deborah Wolf.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)

E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

**Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft**  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)



## *Faktales und fiktionales Erzählen | 10*

Amelie Mussack | Johannes Mussack | Lorenz Orendi (Eds.)

### **Erzählte Architektur**

Trans- und intermediale Perspektiven auf das Verhältnis von Erzählen und Architektur im 20. und 21. Jahrhundert

2021 | 348 pp. | hc. | € 74.00

ISBN 978-3-95650-854-7

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-854-7](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-854-7)

This interdisciplinary volume focuses on the interdependence of narrative and architecture and includes different forms of narrating media in its analyses. The relation between narrative and architecture is examined primarily from two oppositional perspectives: The contributions include investigations of both the narrative representation and integration of architecture in literature and media as well as the way in which architects narrate in or about their works. In particular, the contributions highlight how directly both aspects refer to each other in terms

of motifs, symbols, structure, semantics, etc. Questions about the aesthetics of materials and effects are dealt with as well as the representation and intention of narrated architecture.

#### **With contributions by**

Oliver Bach, Hans W. Hubert, Robert Krause, Matias Martínez, Amelie Mussack, Johannes Mussack, Winfried Nerdinger, Lorenz Orendi, Christoph Schmitt-Maaß, Shevek Selbert, Klaus Tragbar, Hans-Georg von Arburg and Deborah Wolf.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online [www.ergon-verlag.de](http://www.ergon-verlag.de)  
E-Mail [orders@ergon-verlag.de](mailto:orders@ergon-verlag.de) | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).